

Zúrich: 23 de octubre de 2024

## COMUNICADO DE PRENSA

---

# GAM abre oficina en Miami y refuerza su equipo de atención al cliente.

- GAM abre en Miami su segunda oficina en los EE.UU para satisfacer la creciente demanda de clientes internacionales
- Alejandro Moreno dirigirá la nueva oficina de GAM y liderará el desarrollo del Negocio de Inversión de GAM en colaboración con instituciones financieras internacionales con sede en Miami
- Charissa Pal se incorpora a GAM como directora de desarrollo de negocio en la oficina de Miami

GAM USA Inc, parte de GAM Investments ("GAM"), ha establecido su segunda oficina de EE.UU en Miami.

Una oficina local en Miami permite a GAM estar más cerca de su creciente base de clientes y satisfacer la creciente demanda, con el objetivo de ofrecer un servicio excepcional y apoyar tanto al mercado estadounidense como al latinoamericano, junto con los esfuerzos coordinados de su oficina en Nueva York y otras representaciones en Montevideo y Santiago de Chile.

Nuestras relaciones y compromiso con nuestro negocio en EE.UU. han crecido desde que se estableció nuestra oficina inicial en Nueva York en 1989, y esperamos que la oficina de GAM en Miami siga sirviendo a nuestros clientes.

La dedicación de GAM al servicio de sus clientes ha sido constante durante los últimos 40 años. Fundada en 1983, GAM se ha ganado una reputación de excelencia en la gestión de renta variable, renta fija, multiactivos e inversiones alternativas, y es bien conocida por ofrecer estrategias sofisticadas y variadas en los mercados globales.

Alejandro Moreno, se ha trasladado al sur de Florida para establecer la oficina de Miami, la segunda oficina de GAM en EE.UU., y dirigir el equipo de distribución de clientes internacionales de GAM en EE.UU. con sede allí. El vibrante distrito financiero de Miami se ha convertido en un importante centro para las instituciones financieras latinoamericanas, europeas y estadounidenses que atienden a clientes internacionales.

Charissa, con 20 años de experiencia en el sector de la gestión de activos, se une a GAM desde Alliance Bernstein, aportando un gran conocimiento y comprensión de los clientes internacionales y sus necesidades, y ha creado sólidas relaciones con distribuidores clave en la región.

Aprovechando nuestra consolidada plataforma de inversión global de categoría institucional, nuestro objetivo es satisfacer las necesidades de inversión de nuestros clientes mediante estrategias que diversifiquen las carteras y superen los índices de referencia estándar. Ahora estamos más comprometidos que nunca en satisfacer las necesidades futuras de nuestros inversores ofreciéndoles lo que consideramos estrategias de inversión únicas y que superan a los índices de referencia.

**Rossen Djounov, Director Global de Soluciones para Clientes, ha declarado:** "Estamos encantados de anunciar la apertura de nuestra oficina en Miami, que refleja nuestro compromiso a largo plazo con

nuestros clientes. Miami es una ubicación estratégica para nosotros, ya que nos permite estar más cerca de nuestros clientes y ofrecerles soluciones a medida y un excelente servicio. Contamos con un equipo sólido y experimentado, dirigido por Alejandro Moreno, que ha desempeñado un papel decisivo en el crecimiento de nuestro negocio internacional en Estados Unidos. También nos complace dar la bienvenida a Charissa Pal, que aporta una gran experiencia y conocimientos a nuestro equipo. Creemos que nuestra oferta de inversión única, combinada con nuestra presencia local y alcance global, nos permitirá ofrecer valor y rendimiento a nuestros clientes."

### **Para más información, póngase en contacto con**

Colin Bennett | GAM Media Relations

T +44 (0) 20 73 938 544

[colin.bennett@gam.com](mailto:colin.bennett@gam.com)

Visítenos: [www.gam.com](http://www.gam.com)

Síguenos: [X](#) y [LinkedIn](#)

### **Acerca de GAM**

GAM es una gestora de inversiones independiente que cotiza en Suiza. Es una gestora de activos global, activa e independiente que ofrece soluciones de inversión distintivas y diferenciadas para sus clientes a través de sus negocios de Inversión y Gestión de Patrimonios. Su objetivo es proteger y mejorar el futuro financiero de sus clientes. Atrae y capacita a las mentes más brillantes para ofrecer liderazgo en inversiones, innovación y un impacto positivo en la sociedad y el medio ambiente. Los activos totales gestionados ascendían a 19.000 millones de CHF a 30 de junio de 2024.

GAM tiene una distribución global con oficinas en 14 países y está geográficamente diversificada con clientes en casi todos los continentes. Con sede en Zurich, GAM Investments fue fundada en 1983 y su domicilio social se encuentra en Hardstrasse 201 Zurich, 8037 Suiza. Para más información sobre GAM Investments, visite [www.gam.com](http://www.gam.com).

**Otra información importante** Este comunicado contiene o puede contener afirmaciones que constituyen declaraciones prospectivas. Palabras como "anticipar", "creer", "esperar", "estimar", "apuntar", "proyectar", "prever", "riesgo", "probable", "pretender", "perspectiva", "debería", "podría", "haría", "puede", "podría", "continuará", "planear", "probabilidad", "indicativo", "buscar", "objetivo", "planear" y otras expresiones similares pretenden o pueden identificar las declaraciones prospectivas.

Las afirmaciones contenidas en este comunicado son válidas únicamente a fecha de hoy y se basan en suposiciones y contingencias sujetas a cambios sin previo aviso, al igual que las afirmaciones sobre tendencias del mercado y del sector, proyecciones, orientaciones y estimaciones. Las afirmaciones de carácter prospectivo contenidas en este comunicado no constituyen indicaciones, garantías, seguridades ni predicciones de resultados futuros, e implican riesgos conocidos y desconocidos, incertidumbres y otros factores, muchos de los cuales escapan al control de la persona que realiza tales afirmaciones, sus filiales y sus consejeros, directivos, empleados, agentes y asesores, y pueden implicar elementos significativos de juicio subjetivo y suposiciones en cuanto a acontecimientos futuros que pueden ser correctos o no y pueden hacer que los resultados reales difieran materialmente de los expresados o implícitos en cualquiera de tales afirmaciones. Se recomienda encarecidamente no confiar indebidamente en las declaraciones prospectivas y ninguna persona acepta o asume responsabilidad alguna en relación con las mismas.

El presente comunicado no constituye un producto financiero ni un asesoramiento en materia de inversión, ni una recomendación para adquirir, canjear o ceder valores, ni tampoco un asesoramiento contable, jurídico o fiscal. Se ha elaborado sin tener en cuenta los objetivos, la situación jurídica, financiera o fiscal y las necesidades de los particulares. Antes de tomar una decisión de inversión, los particulares deben considerar la idoneidad de la información teniendo en cuenta sus propios objetivos, situación y necesidades jurídicas, financieras y fiscales, y buscar asesoramiento jurídico, fiscal y de otro tipo, según proceda, para sus necesidades individuales y su jurisdicción.